
Protokoll:  
 

Herr Altmaier fragt nach den Einnahmen aus der Wasserraumbewirtschaftung und bittet um die 

aktuelle Preisordnung (Anlage 1).   

 

Nachtrag Antwort Einnahmen:   

  2014 2015 2016 

Einnahmen Wasserraumbewirtschaftung 684.428,50 € 816.076,65 € 863.839,04 € 

 

Herr Altmaier bittet darum, die Lärmentwicklung  im Auge zu behalten. 

 

RM Wilbert berichtet von Briefen besorgter Anwohner, die befürchten, dass durch eine 

Erweiterung der Wasserraumbewirtschaftung die Lärm- und Luftbelastung steigt.  

Die Werkleitung betont, dass das Anlegen in dritter Reihe behutsam getestet und man die 

Lärmentwicklung dabei kritisch beobachten werde. 

 

Herr Hoffmann berichtet über das am Tage des Werkausschusses bei der Koblenz-Touristik 

eingegangene Schreiben des Wasserstraßen- und Schifffahrtsamtes Koblenz zur Erweiterung der 

Wasserraumbewirtschaftung. Die Antwort liegt dem Stadtrat in Gänze vor (AW/0034/2017 und 

AW/0061/2017). 

  

Die Fragen von Herrn Rosenbaum zur Wasserraumbewirtschaftung werden beantwortet 

Herr Kühlenthal bitte um eine Kalkulation, welche Einnahmen durch das Anlegen in 3. Reihe 

generiert werden können. 

 

Nachtrag Antwort: 

Basierend auf den Anfragen 2017 ist für das Anlegen in der 3. Reihe mit Einnahmen aus 

Liegegebühren in Höhe von rund 8.000 € zu rechnen.   
 

Weitere Rückfragen aus der Mitte des Ausschusses werden beantwortet. 

 


